Der Bund, 14.11.2024, S. 37

Tagestipp



Schönheit vermeiden

Kulturpunkt im Progr Eva Polyak und Lena Solomenchuk lebten und arbeiteten bis 2022 in Odessa. Seither suchen sie nach einem Alltag im Schweizer Exil. Im Kulturpunkt im Progr geben die beiden Künstlerinnen Einblicke in eine kreative Auseinandersetzung mit Angst, Einsamkeit, Hoffnung und Ungewissheit. Polyak zeigt Fotografien und einen Film, Solomenchuks Kunst sind collagenartige Arbeiten. Sie versucht in ihrer Kunst, wie sie selbst sagt, «zu viel Schönheit zu vermeiden». (mar)

Kulturpunkt im Progr, 14.11., 18 Uhr